

„Lebe end-lich!“

Orientierungstage 2014

Der Pferdeberg bei Duderstadt war zum ersten Mal Ziel für die Orientierungstage der 11. Jahrgangsstufe.

Die dortige Kolping-Ferienstätte bot einen passenden Rahmen, der sich in gut ausgestatteten Zimmern, in komfortablen Seminarräumen und vor allem in schmackhaftem und reichhaltigem Essen (auch wenn man manchmal lange anstehen musste) konkretisierte.

Von Montag (01.12.) bis Mittwoch (03.12.) machten sich die Schüler allein, zu zweit oder in Kleingruppen Gedanken über ihr Leben. Dabei stand die Frage ihres bisherigen Lebenslaufes, ihrer momentanen Situation und die Träume, Befürchtungen und Wünsche in Bezug auf ihre Zukunft im Mittelpunkt.

Neben den inhaltlichen und meditativen Runden gab es auch jede Menge Gelegenheit zum Gespräch und gemeinsamen Spiel und auch der Spaß in der Gruppe kam nicht zu kurz.

Die allgemeinen Äußerungen auf den Reflexionsbögen machten deutlich, dass die Fahrt eine lohnenswerte Gelegenheit ist, über brennende Themen des alltäglichen Lebens nachzudenken, dass sie ein wertvoller Baustein in unserem Schulleben ist, und dass die folgenden Jahrgänge sich auf die Tage der Orientierung freuen können.